
 

 

   司会進行／羽地 宏幸 

   ロータリーソング／奉仕の理想・四つのテスト 

   入会式／橋本 孝来氏（かりゆし病院 院長） 

   ビジター／小林 孝幸氏（田無けやきＲＣ） 

     宮平 良哲氏（那覇東ＲＣ） 

   メークアップ／大山佐千夫・名渡山秋彦 

上勢頭 保・大濵達也・米盛博和（計 5 名） 

 

 

会員総数 ３８名 出席義務会員 ３７名 

出席数  ２４名 欠席数     １３名 

出席率 ６４．８６％（６月 通算出席率 ６１．６０％） 

 

 

  東京田無けやきＲＣ 小林 孝幸 

  東京田無けやきＲＣ 佐藤英紀会長・関口豊一幹事 

  那覇東ＲＣ 宮平良哲 

  先日行われた平成 27 年度沖縄県ｽﾎﾟｰﾂ少年団 

  ﾐﾆﾊﾞｽｹｯﾄﾎﾞｰﾙ八重山地区大会にて、私が監督

を務める、登野城小学校男子ﾐﾆﾊﾞｽｹｯﾄﾎﾞｰﾙ部が

優勝しました。よって来る 8/14 から佐賀県で開催さ

れる九州ﾌﾞﾛｯｸｽﾎﾟｰﾂ少年団ﾐﾆﾊﾞｽｹｯﾄﾎﾞｰﾙ交流

大会へ沖縄県代表として出場します。今後とも皆

様のご支援よろしくお願いします。（遠藤 正夫） 

 

ＢＯＸ ￥18,000（累計￥160,000） 

コイン ￥2,600（累計￥104,800） 合計￥264,800 

 

 

 

石垣 RC を代表しまして、6 月

4日から弾丸 6日間の旅、地球の

裏側まで行ってきました。飛行機

で 3 日間、サンパウロで 2 日間、

東京で 1泊で、今回のサンパウロ

大会は、参加者 1万 7千くらいだ 

ろうという事でした。5月 10日時点での国別の申

し込みの登録者数は 1位ブラジル 3,465人、2位

アメリカ 2,699名、3位ナイジェリア 2,300人、4

位台湾 1,149 人、これはホァン RI 会長の影響力

だろうと思います。5位が日本 891名でした。 

行きは成田から西回でアブダビ経由、アブダビ 

で 12時間、アブダビからサンパウロまで 14時間、 

 

 

移動にほとんどの時間を費やしています。ロータ

リアンという事でビジネスを安くしてもらって、

足を伸ばせて長い時間の割には楽ではありまし

た。時差が 12時間です。 

国際大会を参加しまして、後日動画だとか写真

をご覧いただく機会を設けて頂きたいのですが、

周りはアメリカ人、メキシコ人という中で片言の

英語で自己紹介して、名刺交換したりして、大会

の中で 1 つ 1 つの国旗が来るんです。USA と言

ったらアメリカから来た人達が立ち上がって、地

区大会と同じような感じで、日本 JAPANと言わ

れた時に、ワーとみんなで立ち上がって、本当に

誇りに思いました。感動したことは、アフリカか

ら新しい国が加盟したり、中東アフガニスタン、

アラブ首長国連邦もロータリークラブに入って

いるという事で、本当にロータリーというコミュ

ニティーは国家を超え、宗教も超えて、新しい人

類のコミュニティ形態ではないかと、実感として

思いました。ジョンレノンの歌でイマジンという

歌があります。「天国もない地獄もない、国もな

い、宗教もない、それを想像してごらん」という

歌ですが、なるほど新しい人類の形態というのが、

あるんだなと、ロータリーというのは、こういう

所に来てみると、どういう集団であるかというの

が、本当に実感できると思います。今回石垣ロー

タリークラブの代表という気持ちで行ってきま

したが、本当に大きな収穫でした。 

過去のＲＩ大会で参加した第 1 位は大阪大会

45,381 人、2 位がやはり日本で東京大会です。

1978 年 39,843 人、3 位がシカゴで、39,460 名

2005年です。4位が 1989年に開かれたソウル大

会です。38,878人、5位がニース 1995年、33,444

名、6位が 2012年のバンコク大会 33,365人、今

回の大会が 17,000 人くらいで集まりが悪いなと

いう状況だったようです。これからの予定は来年

度、2016年度は韓国です。2017年がアトランタ、

2018年がトロント、2019年が未定、たぶんヨー

ロッパになるだろうという事です。2020 年がハ

ワイ、ホノルルです。5 年先まで予定が決まって

いますので、ご自分で判断されて、何年後の大会

に行こうとかいう事が出来るのではないかと紹

介いたしました。 

面白かったのが、ゲイの世界大会にあたりまし

第４４回（通算２６６０回）例会記録 ２０１５年（平成２７年）６月１７日（水） 

出 席 報 告 

本日のニコニコ 

会長挨拶：上原 秀政 

て、添乗員と出かけましたが、本当にマンパワー

がすごいんです。身長も 1ｍ80あるような男性に

囲まれて、肩組んで写真撮ったり、リオのカーニ

バルのような雰囲気なんですが、みんな男性なん

です。僕もわざわざ日本からこれに参加しに来た

のかと誤解されたんじゃないかなと思います。添

乗員が名づけた弾丸 6日間のサンパウロの旅でし

た。 

 

 

 

◎新旧合同理事会の報告 

今年度収支報告、次年度理事役員委員会組織図、

次年度活動計画、次年度年間計画概要、次年度収

支予算について話し合いました。6 月末にならな

いと確定しませんので、だいたいの見込みでやっ

て、7 月 1 日が第一ですが、8 日に理事会を持ち

まして確定する予定です。 

2015-2016年度ロータリー財団地区補助金確定

のお知らせが届いています。特定非営利法人結の

会への清掃活動支援という事で、20万円が確定し

ています。前原委員長の地道な努力のお蔭だと思

っております。 

 

 

 

皆さんこんにちは。1 年振りのご無沙汰の方もいら

っしゃいます。高崎と私とで半年前から石垣 RC にお

じゃまして、指田文庫に図書費を贈呈したいという気

持ちがありましたが、高崎が体が芳しくなく、私 1 人で

ビジターという形で来させて頂きました。去年もお話し

たと思いますが、本来なら何名かで来て、竹富小中

学校にお伺いして寄贈するという形がいいのですが、

何分人数も減っておりますし、厳しいという事で、それ

でも高崎とか一人二人が指田勢朗と竹富小中学校

の関わり、指田勢朗と石垣 RC の関わり、また田無け

やき RC と石垣 RC の関わりというのを、きちんと想い

を持っている人が 1 人でもいるのならば、この活動は

続けてほうが良いという事で、高崎の意志を継いで日

帰りの弾丸でおじゃまさせて頂きました。石垣 RC に

はご迷惑をおかけして申し訳ございませんが、ご理

解いただいて、私たちと長いお付き合いをして頂け

ればと思います。ありがとうございました。 

 

 

 

 

初めて石垣島の例会に参加させて頂いて、やり

方が違うとかいうのがありまして、ただ 1つだけ

那覇東と共通しているのが、これも石垣島から確

か根路銘ガバナー補佐が持ってきたかと思いま

すが、握手の仕方、並んでやるというのは今那覇

東でもやっています。今日もそこがスタートだっ

たので、ちょっと違うのが皆並んで向かい合って

から那覇東は始めるので、こちらはいきなりどこ

が先頭かなという戸惑いありましたが、ここが元

祖の石垣スタイルなんだなと、帰ってから報告し

たいと思います。 

今日は 2580 地区のインターアクトの地区委員

をしている関係で、次年度 8 月 20 日に沖縄のロ

イヤルオリオンでインターアクト地区大会が開

催されます。インターアクトとは何かというと、

各高校の中に奉仕活動をしている会がありまし

て、それを提唱校であるクラブがいろいろ協力し

ながら、どんな事をやろうかと、毎年あるいは毎

月どこの奉仕活動をするとかありまして、その中

で去年の実績でいうと、あしなが募金とかいうよ

うな街頭募金を 4回か 5回やっていますが、それ

で車いすの大きな車を提供させて頂きました。イ

ンターアクトというのを僕も実はロータリアン

になって 2年目ですので、全く分からなかったん

ですけど、引き受けまして各学校を回っています。

去年あったのが嘉手納基地に世界から体の不自

由な同世代の方が来まして、それのボランティア

に那覇商業高校は参加されました。あるいは県内

の特別支援学校のお子さん達と一緒に競技大会、

5ｍ走、3ｍ走等あって、そういうのを一緒に見て

もらう事で、本当に奉仕っていうのは必要なんだ

よというのを唱えている活動です。ぜひ石垣 RC

にもご理解して頂きたいと思います。今回未提唱

クラブという事で、協力金を頂きまして、この場

でお礼を申し上げます。 

今回のテーマ、テーマ自体子どもたちが考えて

作っていますが、「私たちの心にアイのユイマー

ル」をテーマにして東京から 6校、沖縄から 6校

の子供たちで議論して我々ロータリアンは彼ら

がどういう結論を出すのか、というのを側で見る

という事ですけど、もし機会がありましたら 8月

20 日ホテルロイヤルオリオンで朝 8：30 から受

付ですので、よろしくお願い致します。 

幹事報告：白道 直行 

ビジター：小林 孝幸氏 

ビジター：宮平 良哲氏 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
橋本 

  
 孝来 氏 

 

 
 
 
 
 
 
 

勤 務 先

 職業分類：

生年月日：
 

  

勤 務 先 ：かりゆし病院

職業分類：総合病院

生年月日：1958 年

竹富小中学校の指田文庫へ
田無けやき
の贈呈がありました。

最終夜間例会
６月２４日（水）

ホテル日航八重山

 

夜景もきれい
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上原会長、白道幹事

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

かりゆし病院 院長

総合病院 

年 9 月 16 日

竹富小中学校の指田文庫へ
田無けやき RC より図書カード
の贈呈がありました。

 

那覇東 RC
アクト大会の案内にいらっ

しゃいました。

最終夜間例会
６月２４日（水） 

ホテル日航八重山
「カプリコン」にて

 

夜景もきれい
でした。 

上原会長、白道幹事

お疲れ様でした。

 

院長 

日 

竹富小中学校の指田文庫へ
より図書カード

の贈呈がありました。 

 

RC の宮平さんがインター
アクト大会の案内にいらっ

しゃいました。

最終夜間例会 
 

ホテル日航八重山 13F 
「カプリコン」にて 

幸男さん、最後まで司会お疲れ様でした！

上原会長、白道幹事 1 年間

お疲れ様でした。 

竹富小中学校の指田文庫へ 
より図書カード

の宮平さんがインター
アクト大会の案内にいらっ 

しゃいました。 

翌日、田無けやき
図書カードと当クラブからの図書費を
竹富小中学校へ寄贈してまいりました。

幸男さん、最後まで司会お疲れ様でした！

の宮平さんがインター 

翌日、田無けやき RC からお預かりした
図書カードと当クラブからの図書費を
竹富小中学校へ寄贈してまいりました。

幸男さん、最後まで司会お疲れ様でした！

からお預かりした
図書カードと当クラブからの図書費を
竹富小中学校へ寄贈してまいりました。

幸男さん、最後まで司会お疲れ様でした！ 

からお預かりした 
図書カードと当クラブからの図書費を 
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国際ロータリー・テーマ

Ｋ．Ｒ．ラビ・ラビンドラン

例会日 水曜日
例会場 ホテル日航八重山（
事務局 〒
 

＜今月のロータリーレート

＜今週の職場

 国指定の

図り産業と文化の発展に寄与する」。モットーは「暮らしの中に様々なみんさー絣を多く提供し、いつ世の絣を以

て、恒久平和と人類愛を尊重する心を込めた製品をつくり上げ、平和の精神を広めていこう」。

国際ロータリー・テーマ

Ｋ．Ｒ．ラビ・ラビンドラン

水曜日 12：30
ホテル日航八重山（
〒907-0013

２０１５年（平成２７年）７月１日（水）

＜今月のロータリーレート

＜今週の職場 ：あざみ屋・みんさー工芸館＞

国指定の伝統的工芸織物、

図り産業と文化の発展に寄与する」。モットーは「暮らしの中に様々なみんさー絣を多く提供し、いつ世の絣を以

て、恒久平和と人類愛を尊重する心を込めた製品をつくり上げ、平和の精神を広めていこう」。

国際ロータリー第２５８０地区

国際ロータリー・テーマ 

Ｋ．Ｒ．ラビ・ラビンドラン 

30～13：30 
ホテル日航八重山（0980

0013 石垣市浜崎町

２０１５年（平成２７年）７月１日（水）

＜今月のロータリーレート ＄１=１２４

：あざみ屋・みんさー工芸館＞

伝統的工芸織物、八重山みんさーを製造し販売する職場です。経営理念は「地域の織物文化振興を

図り産業と文化の発展に寄与する」。モットーは「暮らしの中に様々なみんさー絣を多く提供し、いつ世の絣を以

て、恒久平和と人類愛を尊重する心を込めた製品をつくり上げ、平和の精神を広めていこう」。

国際ロータリー第２５８０地区

２０１５－１６年度

会長テーマ

  
0980）83－3311 

石垣市浜崎町 1-1-4 

会

直 前 会

副 幹

情 報・会

２０１５年（平成２７年）７月１日（水）

２４円＞ 

：あざみ屋・みんさー工芸館＞ 

八重山みんさーを製造し販売する職場です。経営理念は「地域の織物文化振興を

図り産業と文化の発展に寄与する」。モットーは「暮らしの中に様々なみんさー絣を多く提供し、いつ世の絣を以

て、恒久平和と人類愛を尊重する心を込めた製品をつくり上げ、平和の精神を広めていこう」。

染色した糸を干している風景

国際ロータリー第２５８０地区

Ｗｅｅｋｌｙ

２０１５－１６年度 

会長テーマ 
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会 長 ：新

直 前 会 長 ：上 原

副 幹 事 ：前 原

情 報・会 報 ：名 渡 山 秋

２０１５年（平成２７年）７月１日（水） 第１回

八重山みんさーを製造し販売する職場です。経営理念は「地域の織物文化振興を

図り産業と文化の発展に寄与する」。モットーは「暮らしの中に様々なみんさー絣を多く提供し、いつ世の絣を以

て、恒久平和と人類愛を尊重する心を込めた製品をつくり上げ、平和の精神を広めていこう」。

生産から販売のスタッフ全員の朝

染色した糸を干している風景

国際ロータリー第２５８０地区 

Ｗｅｅｋｌｙ Ｒｅｐｏｒｔ

 

TEL/FAX（0980
URL http://ishigaki

-mail ishirotry@ninus.ocn.ne.jp

新  賢 次   

上 原  秀 政   

前 原  博 一   

名 渡 山 秋 彦 

第１回 例会（通算２６６２回）

創立記念日

八重山みんさーを製造し販売する職場です。経営理念は「地域の織物文化振興を

図り産業と文化の発展に寄与する」。モットーは「暮らしの中に様々なみんさー絣を多く提供し、いつ世の絣を以

て、恒久平和と人類愛を尊重する心を込めた製品をつくり上げ、平和の精神を広めていこう」。

生産から販売のスタッフ全員の朝

染色した糸を干している風景 
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例会（通算２６６２回）

創立記念日 １９６２年３月１２日

八重山みんさーを製造し販売する職場です。経営理念は「地域の織物文化振興を

図り産業と文化の発展に寄与する」。モットーは「暮らしの中に様々なみんさー絣を多く提供し、いつ世の絣を以

て、恒久平和と人類愛を尊重する心を込めた製品をつくり上げ、平和の精神を広めていこう」。

生産から販売のスタッフ全員の朝
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副 会 長 ：前 木  

幹 事 ：宮 良

・出席 ：羽 地  

例会（通算２６６２回） 

１９６２年３月１２日 （

八重山みんさーを製造し販売する職場です。経営理念は「地域の織物文化振興を

図り産業と文化の発展に寄与する」。モットーは「暮らしの中に様々なみんさー絣を多く提供し、いつ世の絣を以

て、恒久平和と人類愛を尊重する心を込めた製品をつくり上げ、平和の精神を広めていこう」。 （会長 

生産から販売のスタッフ全員の朝礼 

２２５８ 

rotary.jimdo.com 
 

 繁 孝  

宮 良  薫 

 宏 幸 

 

（５５周年） 

八重山みんさーを製造し販売する職場です。経営理念は「地域の織物文化振興を

図り産業と文化の発展に寄与する」。モットーは「暮らしの中に様々なみんさー絣を多く提供し、いつ世の絣を以
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